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◆ 対応事例 
 

対応事例１ 

 

件名 カラスについて 

概要 石原都知事の頃に減ったカラスが増え始めました。 

捕獲数が減っているのではないでしょうか。 

対応 このたびは、カラス対策に関する御連絡をいただきありがとうご

ざいました。 

東京都では、平成 13 年度から都内全域でカラスの数を減らすた

めの取組を継続しております。現在は、トラップ捕獲や大規模ねぐ

らでの巣の撤去を実施するとともに、エサやり防止、ごみ対策等に

おいて区市町村と連携した取組を進めており、都内全体で見ると、

カラスの生息数は減少傾向にあります。 

 今後とも、東京都の自然環境行政への御理解と御協力をいただき

ますようよろしくお願いいたします。 

 

 


